

tégrer dans la reconstruction des restes de notre hémicycle, il a fallu suppléer par une maçonnerie cachée à ce que le docteur en avait si malheureusement fait retrancher. Cette inscription est ainsi conçue :

CIVLIOM . .
 CARNV TSA
 OMAEETA V
 MNIBVS HO
 VOSFVNCTO
 TOT...SCENS
 DEDI
 PRO INC . .

Caio Julio...? filio Carnuti Sacerdoti ad aram Romæ et Augustorum omnibus honoribus apud suos functo.... tot... cens.... dedi.... tres provinciae Galliae.

Cette inscription se composait de deux blocs dont un seul a été retrouvé, et il est à regretter que cette perte, ainsi que la dégradation de la pierre usée par un séjour de huit siècles dans une eau courante, endommagée par le frottement des cordages et par des chocs de tout genre, ne nous permettent pas de connaître en entier le surnom de ce représentant des *Carnutes* à l'autel d'Auguste, ainsi que les fonctions administratives qu'il avait remplies et qu'indiquait sans doute l'inscription dans les deux lignes dont il ne reste plus que quelques lettres (1). Malgré ces avaries regrettables, nous nous estimons très-heureux d'avoir pu replacer ce fragment précieux dans un monument auquel il avait été enlevé il y a huit siècles.

Tout près de l'hémicycle, et du côté de l'orient, ont été découvertes, quelques jours après, deux longues bases droites

(1) TOT... S CENS... DEDI....